

VENEZOLANOS EN PUNTA ARENAS SE MANIFESTARON POR «LA LIBERTAD»

Masivo encuentro en Avenida Colón y calle Bories.

«Por una Venezuela libre» fue la frase que más se repitió y apreció este miércoles en Punta Arenas, durante la manifestación protagonizada por un centenar de ciudadanos venezolanos avecindados en Magallanes.

El encuentro se desarrolló pasadas las 20 horas en el bandejón central de Avenida Colón y calle Bories, donde los asistentes se manifestaron en relación a la jornada desarrollada en su país y que terminó con la declaración de Juan Guaidó como «Presidente encargado» de Venezuela y el beneplácito de la OEA y de varios países, entre ellos Chile.

Los ciudadanos venezolanos en Punta Arenas manifestaron su preocupación por la situación que vive su país, en especial el temor a hechos de violencia y represión, pero a su vez se mostraron esperanzados en que se trata del real primer paso para una nueva etapa en la vida de su nación.



3169 total visits, 3 visits today